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球员分成浮动变化 劳方只有4
天时间

昨日 8个半小时后，依然没有达成协议。
斯特恩在谈判后的发布会上透露：“此次联邦
调停员提出了 6项协议，我们同意了其中的 5
项，包括BRI收益分成劳方球员的收益从49%~
51%之间浮动，收益好时 51%，收益差时 49%。
奢侈税球员可以签约 2年 250万的迷你中产合
同等，奢侈税球队不允许先签后换等。但是工
会委托律师杰弗里·凯斯勒拒绝了这个提议。”
斯特恩表示，“这份协议在(美国时间)周三前有
效，我们希望给球员工会更多的考虑时间，他
们能接受这个最近的提议。”斯特恩还放狠话
道，如果球员不接受这个分成比例，那么本周

四老板将会把球员收益分成比例降低为47%。

媒体揭露乔丹是谈判陷僵局的
幕后黑手

乔丹作为资方强硬派领军人物的角色昨
日浮出了水面，劳资谈判一而再再而三地失
败，乔丹竟是罪魁祸首。昨日据知情人士曝料
称，山猫队老板迈克尔·乔丹密谋联合 10多位
老板，打算只给球员们不超过47%的收入分成。

在1998年，乔丹还是劳资谈判中劳方的代
表，他曾竭力为球员请命，在谈判中面对华盛
顿奇才老板阿伯·波林时大吼：“如果你无法让
你的球队盈利，那你就该卖掉你的球队！”

自从1998年以来，乔丹在劳资谈判中的位
置也发生了变化，他付出 2.75亿美元接手了娱

乐巨头鲍伯·约翰逊的球队，成为NBA历史上

第一位买下球队的球员。乔丹也改变了自己

的立场，坚定地站到了资方的一边。

球队经营不善，近年来山猫一直亏损，据

估计，平均每个赛季亏损额达到 700万美元。

山猫部分小老板开始打退堂鼓，他们正积极出

售自己在山猫的股份，对于乔丹来说，这是一

个不小的打击。

美国媒体这次对乔丹进行了猛烈的“炮

轰”。FOX体育专家杰森·威特罗克对乔丹进

行了猛烈的抨击，威特罗克怒斥乔丹是一个

“忘恩负义”的人，他忘记了自己曾经也是一个

球员，现在却想成为那些贪婪的、狠毒的老板

中的代表人物。 陈嘉堃

走出打架风波的王濛低调回国

剪了头发的她从“头”开始
王濛回来了！前天清晨5点左右，经历

了青岛打架风波的短道速滑奥运冠军王
濛，结束了在加拿大两个多月的训练低调
回国。王濛这次回国前还特地去剪了头
发，她说这表示“从‘头’开始”，如此寓意跟
目前王濛的处境颇为相似。

王濛昨日返回哈尔滨后，首要任务仍
是在黑龙江省队训练。王濛回归国家队的
问题，冬管中心仍没有给出时间表。

此前，外界一直关注王濛是否能回归
代表中国队出战明年1月的冬运会。昨天，
王濛给出了自己的答案：“我现在仍处于禁
赛期间，反省阶段，还不是去考虑比赛的时
候，我现在的一切行动是为了保持好的状
态，希望得到参加比赛的机会。”据悉，王濛
目前的状态非常好。 成商

本报讯 昨天，建业队的巴西外援内托带
着妻女离开郑州返回巴西，开始自己的悠然长
假。和去年离开时的忐忑不同的是，这一次内
托是带着欣喜和满意进入到假期当中的——之
前他已经和建业俱乐部成功续约。未来两年，
这个巴西射手将继续身披建业战袍征战中国联
赛，临行前，内托还高兴地将他同俱乐部总经理
郎效农签约的图片发到了自己的微博上。

2009年，内托初次来到建业队，当年便在
联赛中打进了 8个球，尽管没有首席射手奥里
萨德贝那么风光无限，但仍是建业进入亚冠的
大功臣，并得到了媒体、球迷的高度认可。而

随着奥里萨德贝因伤状态逐渐下滑后，内托的
作用愈发明显，去年他在联赛中打进 11球，成
为队内第一射手。

而本赛季，内托的价值愈发明显，在一度被
前主教练金鹤范弃用，直到联赛开始前才重回
建业的内托，很快找回状态，并每每在比赛中力
挽狂澜，全年打进14球，一度坐上射手榜榜首的
位置。“如果内托没有回来，今年可真是要降级
了。”赛季中，总能听到这样“后怕”的感叹，而这
样的感叹也正是对内托最合适的评价。

有了上佳的表现，内托今年续约毫无悬
念，而出于曾为球队作出巨大贡献的内托的感

谢和信任，建业俱乐部给予他的条件也非常优
厚，签约两年，工资也有了大幅度上涨。这也
意味着内托在未来两年都将身披建业战袍。
生于1979年的内托，到2013年将年满34周岁，
不过这个年龄对于一名中超的外援前锋来讲
还不算是很大，已经被事实证明是“最适合建
业的前锋”的内托，有着良好的职业素养，只要
能保持好状态，内托还会为建业队不断进球。
此前，他已经成为为建业队进球最多的外援，
而随着此次续约，内托也毫无疑问将成为建业
历史上效力时间最长的外援。

晚报首席记者 郭韬略

前往上海交大报道

姚明大学生涯正式开始
昨日，姚明正式前往上海交大报到，并

准备上学。尽管姚明的上学时间和此前报
到的相差了一个月时间，不过姚明的入学
还是引起了媒体的关注。

“读书是读给自己用的，不是读给大家
看的。”姚明在接受采访时说，“希望大家给
我一些空间，不想有太大的学习压力，当然
压力是需要的，否则会没有动力，我不希望
有一些不必要的压力。”

此前姚之队在接受采访时曾表示，姚
明将在十一之后进入学校，不过由于上海
男篮新赛季的事宜繁多，姚明不得不推迟
上学的时间。在学科设置上，姚明不是只
读单一专业，而是选修包括新闻、金融等各
种学科的“大杂烩”。 阿忆

昨日，2011年日本世界杯女排赛第一阶段
最后一轮的较量全部结束。在备受瞩目的亚洲
两强中国和日本的直接对话中，中国女排苦战
五局以3∶2险胜日本队获得本次世界杯赛的第
二场胜利，五局比分为20∶25、25∶19、20∶25、
25∶23和15∶13。

决胜局第 5局，中国队曾以 4:8 落后，但关
键时刻女排拼主攻拿下对手。赛后排球专家
洪钢认为中国女排还是能体现亚洲老大的霸
气，能击败日本归结于全队的整体发挥可圈
可点。

而前天中国女排对阵卫冕冠军意大利女
排。中国队在先失一局的情况下依靠板凳徐云
丽的出色发挥和全队对关键分的把握能力连追
两局，以2∶1反超。然而“成亦萧何败亦萧何”，
后面的比赛中板凳杨婕没能“顶上”，决胜
局关键分又未能把握住，中国女排遗憾地
以2∶3落败。

中国女排以三战两胜一负积 6分的
成绩结束了本届世界杯赛第一阶段的较量。今
天本次比赛将休战一天，中国女排将在 11月 8
日迎战多米尼加。 小欣

WCBA揭幕

河南女篮首战失利
本报讯 2011~2012赛季中国女篮联赛

上个周末展开，在 5日晚上的首轮比赛中，
主场作战的河南女篮 67∶82负于辽宁队，
遭遇“开门黑”。

在2009~2010赛季曾经闯入总决赛，最
后夺得亚军的河南女篮近年来面临着实力持
续下降的尴尬。继上赛季两个内援纪妍妍和
吴金珠各自返回母队之后，曾经为河南队效
力两个赛季并立下汗马功劳的外援凯蒂本赛
季也转投浙江队，而历经锻炼已经能逐渐挑
起大梁的吴迪因为在前段时间的俱乐部联赛
中受到停赛处罚，本赛季几乎无法出场，更使
球队雪上加霜。虽然今年中锋马小红回归，
使河南队内线不至于无人可用，但已经33岁
的马小红已经远离巅峰状态，在篮下的作用
也显然无法和凯蒂相提并论。

相比前两年夺得亚军的那支队伍，虽
然潘丽、王静等老将还在，但实力已经严重
受损。上周六的比赛，面对实力强大的对
手，队员们还是表现出了顽强的作风，场面
一度胶着。但随着比赛的延续，实力上的差
距越发显现出来，最终以67∶82落败，而这
也预示着今非昔比的河南女篮将进入一个
非常艰难的赛季。 晚报首席记者 郭韬略

巴西枪手续约两年 喜欢内托的球迷可以放心了

女排世界杯2∶3遭逆转输意大利 3∶2逆转赢下日本

喜欢中国女排的球迷
看得心惊肉跳

1313年前他是劳方盟主，如今是资方强硬派头目年前他是劳方盟主，如今是资方强硬派头目
媒体批评“飞人”忘恩负义媒体批评“飞人”忘恩负义，说他代表贪婪狠毒，说他代表贪婪狠毒NBANBA劳劳资谈资谈判重启判重启
乔丹变“黑乔丹变“黑脸”脸”

NBA 劳资双方将在北京时
间昨天进行新一轮谈判，不过就
目前的种种迹象表明，双方的分
歧似乎有重新扩大的可能，因为
老板当中的强硬派准备收回之
前五五分成的承诺，重新将球员
利益分成比例下降到47%。

本报讯 2011年11月8日，是中国第
十二个记者节。在这个记者节前的最后
一个周末，由新一届郑州市记者协会主
办，中原报业传媒集团党群部鼎力支持的
郑州市第二届“记者节”杯快乐足球联谊
赛在郑州市郑上路小学精彩谢幕。郑州
日报最终获得本次比赛的冠军。

经过持续一个月的角逐，昨天比赛进
入到最后一轮，压轴大戏在卫冕冠军郑州
日报队和此前保持不败的郑州晚报队之
间展开。最终 技高一筹的郑州日报队以
4∶2获胜，成功卫冕。郑州晚报队和中央
驻豫媒体联队则分别获得银奖。

晚报首席记者 郭韬略

第二届“记者节杯”足球赛闭幕

郑州晚报队获银奖

老
板
乔
丹
不
苟
言
笑


